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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 12 DE MARZO 
DE 2008. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
En la Sala de Juntas “Profª. Dr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
En  la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª 

Blanca Feijóo” de la Facultad de Farmacia, 
siendo las 12:30 horas del día 12 de marzo de  
2008, se reúne la Junta de Facultad, 
previamente convocada al efecto, presidida 
por el Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de 
Farmacia y actuando como Secretaria la Profª. 
Dra. Dña. Paloma Cantó Ramos con el 
siguiente orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, 
del Acta de la Junta de Facultad, 
celebrada el día 20 de diciembre de 
2007 y del Acta de la Comisión 
Permanente del día 5 de marzo de 
2008. 

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3. Informe y propuesta de la 

Comisión de Investigación. 
Acuerdos que procedan. 

4. Informe y propuesta de la 
Comisión Académica. Acuerdos 
que procedan. 

5. Asuntos de Trámite. 
6. Ruegos y Preguntas. 
 

 Asisten  a la misma las personas que se 
relacionan al margen. 
  
 Excusan su asistencia los Profesores Dres.  
D. Francisco Sánchez Muniz, D. Daniel 
Sánchez-Mata, D. José Mª Culebras Poza y 
Dª. Irene Molina Martínez. 
 
 El Sr. Decano excusa la asistencia de los 
Vicedecanos, Prof. Dr. D. Rafael Lozano 
Fernández y Profª. Dra. Dª Irene Iglesias 
Peinado, por causa de una leve intervención 
médica.  
 
 Abierta la Sesión por el Ilmo. Sr. Decano, 
solicita  que conste  en acta  su pesar y el de la  

 
Prof. Dr. D. Benito del Castillo García 
Prof. Dr. D. Carlos J. Martínez Honduvilla 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Profª Dra. Dª Ana Isabel Olives Barba 
Profª. Dra. Dña. Paloma Cantó Ramos  
Profª. Dra. Monste Gutiérrez Bustillo 
Prof. Dr. D. Antonio López Lafuente 
Profª. Dra. Dña. Paulina Bermejo Benito 
Prof. Dr. D. Baltasar Ruiz Roso 
Profª Dra. Dª Carmen Díaz Marqués 
Prof. Dr.  D. J. Antonio Escario García-Trevijano 
Profª. Dra. Dña. María Molina Martín 
Profª. Dra. Dª. Mercedes Villacampa Sanz 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
D. Jesús Bragado Morillo 
Dª Pilar Gómez  Backman 
Profª. Dra. Dña. Isabel Aranguez Alonso 
Profª Dra. Dña. Elena de la Cuesta Elósegui 
Profª. Dra. Dña. Gloria Frutos Cabanillas 
Profª. Dra. Dña. Carmen de la Rosa Jorge 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dra. Dña. Emilia Carretero Accame 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 
Profª. Dra. Dña. Begoña Elorza Barroeta 
Profª. Dra. Dña. Emilia Muñoz Martínez 
Profª. Dra. Dª Margarita Fernández Gª Castro 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dra. Dª Rafaela Raposo González  
Profª. Dra. Dña. Alicia Gómez Barrio 
Prof. Dr. D. Angel Agís Torres 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. José M. Rodríguez Peña 
Profª. Dra. Dª Mª Jesús Rodríguez Martínez 
D. Francisco J. Prieto Bermejo 
Dña. Paula Martínez Mediavilla 
Dña. Belén López García 
 
 
  



 2

 
 

 

 
Facultad de Farmacia, por él representada, por el fallecimiento del Prof. Dr. D. Antonio Doadrio 
López, quién fue Ilustre Decano de esta Facultad, del Prof. Dr. D. Fermín Vázquez López, del Sr. 
Esposo de la Profª. Sofía Negro, de la Sra. Madre de la Profª. Beatriz López Ruiz, del Sr. Padre de 
la Profª. Pilar Gómez Serranillos, de la Sra. Madre del Prof. José Mª. Vivas Clemente, del Sr. Padre 
de Dña. Almudena Pérez Chico, del Sr. Padre de la Profª. Rosalía Díez Orejas, del Sr. Padre de la 
Profª. Mª. Paz Recio Visedo, de la Sra. Madre del Prof. Luis Rivera de los Arcos y del Sr. Hermano 
del Prof. José Luis Guillén Llera. 

 
En el primer punto del orden del día: Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta 

de Facultad celebrada el día 20 de diciembre de 2007 y del Acta de la Comisión Permanente del día 
5 de marzo de 2008, la Junta de Facultad aprueba por unanimidad las actas sometidas a 
consideración.  

 
 En el segundo punto del orden del día: El Ilmo. Sr. Decano comunica el éxito de la 
Conferencia del Premio Príncipe de Asturias y Doctorado Honoris Causa por la UCM del Profesor 
Patarroyo, que entregó sus publicaciones a la Biblioteca. Felicita al Profesor Dr. D. Javier Puerto 
Sarmiento y a la Profesora Dra. Dª. Rosa Basante Pol por la obtención de la Gran Cruz del Mérito 
Naval. También felicita a la Srta. de Lorenzo por obtener el número 2 en el FIR. Felicita así mismo 
al Profesor Dr. D. Francisco Bolás por su habilitación al Cuerpo de Catedráticos de Universidad y al 
Profesor Dr. D. Manuel Córdoba Díaz por su habilitación al Cuerpo de Profesores Titulares de 
Universidad. También comunica el Premio a la Facultad de Farmacia por El Correo Farmacéutico. 
 
 El Sr. Decano señala que en fechas próximas se firmará un acuerdo entre la Facultad de 
Farmacia y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid para la concesión de becas para alumnos 
así como colegiación gratuita para los alumnos que obtengan las mejores calificaciones. También se 
ha acordado entre la Facultad y el Colegio que alumnos puedan acompañar a farmacéuticos 
ancianos. 
 
 El Sr. Decano en nombre de la Facultad agradece a la familia del Profesor D. Ángel 
Giménez Solves la donación del cuadro autorretrato, que se ubicará en el nuevo edificio. También 
agradece a la familia del Profesor López Bustos, Doctor en Farmacia y Profesor de Instituto de 
Ciudad Real, que contribuyó en diversas materias farmacéuticas, tales como: Botánica, Química 
Cuántica, Edafología, etc., todas las donaciones realizadas a la Facultad, como por ejemplo cuadros, 
libros, alambiques, botiquín homeopático y otras donaciones al Museo de la Farmacia Hispana. 
 
 El Sr. Decano pone en conocimiento de todos los presentes que en el Rectorado se sigue 
trabajando para mejorar la nueva Ley de Universidades.  
 
 Asimismo, el Sr. Decano informa sobre los acuerdos de los Consejos de Gobierno de los 
meses de enero y febrero: 
 
Nombramiento de Rector Honorario a favor de D. Francisco Bustelo García del Real. 
Propuesta de acuerdo relativo a las jubilaciones voluntarias de los funcionarios de los cuerpos 
docentes universitarios. Se podrán acoger los que tengan una antigüedad de al menos 15 años y  
acrediten haber cumplido 60 años con al menos 30 años de servicios efectivos al Estado o 65 años y 
acreditar 15 de servicios. Existen dos modalidades A) Con contrato de Profesor Emérito hasta 
cumplir los 70 años y B) Abono de una cantidad anual  correspondiente a la diferencia de cuantías 
entre la cantidad máxima a percibir  y el tanto por ciento de su retribución ordinaria en el momento 
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de solicitar la jubilación. Los pagos se mantendrán hasta que se cumpla la edad de jubilación, 70 
años. 
Propuesta de modificación de normativa de Títulos Propios. 
Propuesta de modificación de normativa de los Tribunales de Compensación. 
Cambios de los Miembros de la Comisión de Formación Continua. Por el Area de Ciencias de la 
Salud han sido nombrados los Profesores Pacheco del Cerro de la Escuela Universitaria de 
Enfermería y Martínez Honduvilla de la Facultad de Farmacia. 
Modificación del Acuerdo del Consejo de Gobierno de  13 de junio de 2005 por el que se regulan 
los estudios universitarios oficiales de postgrado  de la UCM. 
Informe convocatoria de proyectos de Cooperación UCM. 
Se han firmado diferentes convenios de colaboración Académica, científica y cultural entre la UCM 
y la Universidad Pedagógica Nacional de Kazajstán  , Pedagógica de Poltava, la Universidad de 
Texas y la Universidad Nacional de Taiwán, así como con el Instituto Geológico Minero y 
Metalúrgico de Perú.  
 
 
Se ha modificado el Reglamento de Ceremonias y Honores. 
Se han firmado diferentes convenios de colaboración Académica, científica y cultural entre la UCM 
y la Universidad Michoacana San Nicolás de Hidalgo (México), Universidad de 
Manizales(Colombia) y finalmente con la  Universidad Estatal Uzbeka (Uzbekistán). 
Informe sobre la ejecución del Plan de Inversiones del año 2007 y 2008. En la Facultad se llevarán 
a cabo las reformas de la instalación eléctrica (546.947 euros)-está en marcha y el arreglo de los 
ascensores 3 y 4 (37900 euros) ya terminada. 
Acuerdo de enajenación del Edificio Principal de la Escuela Universitaria de Estadística. 
 
 
Propuesta de aprobación de las Directrices generales de la UCM para las nuevas enseñanzas de 
grado, conforme a lo dispuesto en el RD 1393/2007 de 29 de octubre. 
Propuesta de aprobación del anteproyecto de Presupuesto para el ejercicio económico de 2008. La 
asignación que le corresponderá  a la Facultad, si no se modifica el anteproyecto; será  de 
860.833,19 euros. El octavo puesto de los 26 Centros de la UICM. 
Propuesta de modificación de la Normativa de las Titulaciones Propias de la UCM. Máximo dos 
Títulos Propios por persona. Preinscripción 30 euros. 
 
 Así mismo el Sr. Decano informa sobre los siguientes puntos: 
 
 Se ha jubilado la Profesora Drª. Dª Juana González Parra, el Sr. Decano en representación de 
la Facultad le desea lo mejor y agradece su labor y dedicación en la Facultad de Farmacia durante 
todos los años de trabajo en ella. 
 
 Se va a firmar un convenio entre la UCM y la Fundación de Filipinas.  
 
 Se ha firmado un convenio entre la UCM y Fujitsu, lo que permitirá tener una serie de 
instalaciones como soporte de informática. En la Facultad se instalará un sistema, que según indica 
el Profesor Martínez Honduvilla, se situará en el aula de grados antigua. El profesor Dr. D. José 
Manuel Rodríguez Peña indica que necesitaría una instalación especial de antena, a lo que el Prof. 
Del Castillo indica que el sistema es de banda ancha, con características adecuadas, etc. El Profesor  
Agis pregunta si la entrada a dicha instalación será limitada, el profesor Del Castillo contesta que 
tendrá el mismo control que el aula de Informática. 
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 En el tercer punto del orden del día: Informe y propuesta de la Comisión de 
Investigación, se comunican las propuestas realizadas por dicha comisión en sus reuniones de los 
días 3, 11 y 19 de diciembre y 9 de Enero sobre la adaptación del Baremo de evaluación de 
solicitudes de BECAS PREDOCTORALES UCM. Se recogen en documento adjunto. En relación 
con este punto, la Profesora Dra. Da. María Molina hizo algunas sugerencias sobre los apartados 
1.B1 y 2.B. Teniendo en cuenta las sugerencias de la Profesora Molina, se aprueba la propuesta de 
la Comisión de Investigación. 
 
 En el cuarto punto del orden del día: Informe y propuesta de la Comisión Académica. 
Acuerdos que procedan se nombran los tribunales de los premios extraordinarios de doctorado de 
las tesis doctorales defendidas durante el curso 2006-2007. Se aprueba el nombramiento de dichos 
tribunales según la propuesta del documento adjunto del acta de la comisión académica. 
 
 En el quinto punto del orden del día: Asuntos de trámite.  
Se informa favorablemente la propuesta de la renovación de la plaza de Ayudante de la Dra. 
Almudena Gómez Hernández. También se informa favorablemente la solicitud del Departamento de 
Microbiología de una plaza de Profesor Ayudante Doctor. El Profesor Dr. D. José Antonio Escario 
comenta que hay plazo hasta el 31 de marzo y el Profesor Dr. D. Benito del Castillo indica que el 30 
o 31 de marzo se convocará una reunión de la Comisión Permanente para tener en cuenta nuevas 
posibles solicitudes. 
 

En el sexto punto del orden del día: Ruegos y preguntas, pide la palabra la Profª Dra. Dª 
Margarita Fernández García de Castro para abordar el tema de residuos sólidos. El Sr. Decano 
comenta que cuando se puso en marcha el Plan Verde Complutense la Facultad hizo un esfuerzo en 
este sentido, aunque se mejora día a día. El Profesor Rotger apunta que se debe diferenciar entre el 
concepto de “material infeccioso” y “riesgo biológico” si se trata de restos orgánicos; cuando es de 
nivel 1 no necesita la señal de “radiactivo”, pero no se puede tirar a la basura. 

 
La Profª Dra. Dª Margarita Fernández García de Castro manifiesta que le han llegado 

comentarios sobre los laboratorios de prácticas, están muy contentos con su uso, pero han surgido 
ciertos problemas de solapamientos; la profesora sugiere que para el próximo curso haya en la 
Comisión Académica un representante de cada Departamento, también para evitar el traslado 
excesivo de aparatos y material. El Sr. Decano contesta que no ve inconveniente en que pueda haber 
un número superior de miembros en la Comisión Académica. 

 
 El Profesor Dr. D. José Antonio Escario aborda el tema de los puntos de red. El Sr. Decano 
comenta que se trató el tema en la Comisión Permanente y que  propone que realice un estudio la 
Comisión Económica. 
 
 Los Profesores Escario y Rotger debaten sobre el tema “ubicación del depósito de 
nitrógeno”, que plantea diversos problemas ya que la ubicación subterránea es muy costosa y 
además existe problema con el agua subterránea existente en Ciudad Universitaria. El presupuesto 
aéreo sería de unos 24.000 euros, a pagar entre Medicina, Farmacia y Rectorado. 
 
 La Profª Dra. Fernández García de Castro pregunta por el tema “animalario”, el Profesor 
Rotger contesta que se aprobó un traslado del aula de informática a la última planta para el cual no 
hay presupuesto, ya que se cuenta con 500.000 euros y faltan unos 400.000, se ha planteado una 
estrategia plurianual y estamos esperando respuesta del Vicerrectorado de obras, también sugiere a 
los departamentos que tengan necesidades que lo comuniquen al Vicerrector correspondiente, con el 
fín de obtener mayor presión.  La Profesora Margarita Fernández García de Castro insiste en que 
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este Rectorado debería apoyar más a las facultades de ciencias y sus estructuras, también expone el 
retraso entre solicitud de presupuesto y ejecución de obras o instalaciones, con lo que el presupuesto 
varía, a veces hasta un 30 %. 
 
 El Prof. Román Zaragoza comenta que ya que están remodelando la instalación eléctrica, se 
podría poner enchufes adecuados para poder enchufar los aparatos que se conceden en los 
proyectos, etc. El Señor Gerente comenta que la empresa del edificio nuevo no es la misma que la 
del otro edificio, otro problema existente al respecto es que aún no se ha pagado a Dragados, por lo 
que no se pueden abordar de momento los “desperfectos”; espera que se solucionen estos temas en 
breve. 
 
 La Profesora Elorza comenta también el problema “trifásico” del nuevo edificio. El Prof.  
del Castillo García responde que el nuevo edificio (que cuenta en la actualidad con cuatro premios) 
está en garantía y por lo tanto la Universidad no puede actuar; el Prof. Martínez Honduvilla 
comenta que incluso hay otros problemas como filtraciones de agua y cámara fría sin puerta etc. 
Respecto a los trifásicos, señala que el precio actual de los mismos es de 30.000 euros frente a los 
9.000 que figuraban originalmente. De cualquier forma, como están en período de garantía, no se 
puede tocar nada en estos momentos. 
 
 La Profª. Villacampa Sanz ruega a la Comisión Académica que comunique los horarios de 
exámenes de dos asignaturas, la Profª. Begoña Elorza Barroeta  contesta que estos exámenes son 
parciales, por tanto deben realizarse en época de clases, no de exámenes. El Sr. Decano señala que 
de todos modos lo estudiará la Comisión Académica. 
 
 El Prof. Dr. D. José Antonio Escario García-Trevijano retoma el tema “parking”, abordado 
en Juntas anteriores. El Sr. Decano responde que en el último Claustro se acordó que el Rectorado 
habilitará uno o dos pisos del aparcamiento universitario. También está en marcha lo que se 
comentó en juntas anteriores sobre zona azul o verde, para que puedan aparcar los trabajadores y 
usuarios de la Facultad. El Sr. Decano indica que, de momento contamos en nuestro parking con 
200 plazas, pero somos 400, por lo que habrá que hacer una asignación a los departamentos y 
personal de administración. Se asignarán porcentajes a los departamentos y ellos distribuirán sus 
plazas. El Prof. del Castillo García expone que también se sigue trabajando sobre el tema 
“seguridad”. 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 18:30 horas 

del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual como Secretaria, doy fe. 
 
 

En Madrid a 12 de marzo de 2008 
LA SECRETARIA DE LA FACULTAD 

 
 
 

Fdo.: Paloma Cantó Ramos 
 
 

 
  
 
  

 


